

BOSSMAN

TNI-Polri Lakukan Apel Pengecekan Kesiapan Pengamanan Kunjungan Presiden RI di Kabupaten Sekadau

Cucu - SEKADAU.BOSSMAN.CO.ID

Mar 19, 2024 - 21:55



SEKADAU - Kabupaten Sekadau menjadi salah satu dari beberapa daerah di Kalimantan Barat yang direncanakan mendapat kunjungan dari Presiden Republik Indonesia (RI) Joko Widodo, pada 20-21 Maret 2024.

Dandim 1204 Sanggau Letkol Inf Putra Andika Trihatmoko, memimpin apel pengecekan personel gabungan, dalam rangka Kesiapan Pengamanan Kunjungan Presiden RI, yang digelar di Lapangan Ej Lantu kecamatan Sekadau Hilir, Kabupaten Sekadau, pada Selasa (19/3/2024) sore.

Apel diikuti dari berbagai Satuan maupun Batalyon TNI yang ada di wilayah Kalimantan Barat, dan Personel Polres Sekadau yang bersiap melakukan pengamanan kunjungan Presiden RI di Kabupaten Sekadau.

"Diharapkan prajurit TNI-Polri, dan instansi terkait yang hadir pada sore hari ini, kita lakukan Apel Pengecekan Kesiapan Pengamanan Kunjungan Presiden RI. Apel ini seharusnya dilaksanakan tadi pagi, tapi kita belum siap karena sedang digunakan untuk uji coba landing heli," ujar Dandim menyampaikan arahan.

Dandim menegaskan bahwa setelah ini semua yang disini melebur menjadi satu sesuai dengan tupoksi masing-masing di objek sasaran. Yang pertama di helipad agar seluruh personel bekerjasama membantu instansi terkait untuk membersihkan landasan helipad agar tidak berdebu, tidak mengganggu masyarakat maupun heli VVIP yang akan landing.

Dalam kunjungan ini, yang harus dipastikan adalah keamanan, kelancaran, dan kenyamanan baik untuk Presiden, rombongan maupun untuk masyarakat kita sendiri.

"Yang kedua adalah lokasi kunjungan presiden di pasar Sungai Ringin, agar ditinjau oleh personel TNI-Polri. Yang ketiga adalah di RSUD Sekadau. Kita harus tau tugas pokok masing-masing dan pastikan keamanan di setiap lokasi," tegas Dandim Letkol Inf Putra Andika Trihatmoko.

Jangan sampai ada pamflet maupun baliho-baliho yang sifatnya terkait dengan politik, hinaan dan sebagainya. Dengan cara humanis atasi hal-hal yang tidak diinginkan tersebut, karena dalam sejarah adalah baru kali ini Kabupaten Sekadau mendapat kunjungan dari presiden dan hal ini tentunya menjadi kebanggaan bagi kita semua.

"Jadi kerjasama kita TNI-Polri, dan instansi terkait, kita bersama paspampres harus kompak solid untuk menjadikan kunjungan ini berlangsung aman lancar dan nyaman," pungkasnya.